



**Prof. Dr.(I) Elisabeth Merk**  
Stadtbaurätin

**An**  
**Herrn Stadtrat Manuel Pretzl**  
**Herrn Stadtrat Prof. Dr. Hans Theiss**  
**Rathaus**

23.10.2018

**Wenn's mal wieder länger dauert – Mobilitätsstation im Glockenbachviertel**  
**Schriftliche Anfrage gem. § 68 GeschO**  
**Anfrage Nr. 14-20 / F 01271 von Herrn StR Manuel Pretzl, Herrn StR Prof. Dr. Hans Theiss**  
**vom 16.08.2018, eingegangen am 16.08.2018**

Sehr geehrter Herr Pretzl,  
sehr geehrter Herr Prof. Dr. Theiss,

mit Schreiben vom 16.08.2018 haben Sie gemäß § 68 GeschO folgende Anfrage an Herrn Oberbürgermeister gestellt, die vom Referat für Stadtplanung und Bauordnung wie folgt beantwortet wird.

In Ihrer Anfrage führen Sie Folgendes aus:

Vor über einem Jahr legte der Oberbürgermeister den "Grundstein" für eine Mobilitätsstation nahe der Glockenbachstraße. Passiert ist bisher nichts. Die Bildaufnahme zeigt die Situation vor wenigen Tagen. Sogar das Podest, auf welchem der OB bei der Einweihung stand, ist noch zu sehen. Die Absperrungen behindern alle Verkehrsteilnehmer.

Frage 1:

"Welchen Grund haben die über einjährigen Verzögerungen?"

Antwort:

Am 13. Juli 2017 wurde kein Grundstein für eine Mobilitätsstation in der Straße Am Glockenbach gelegt. Der Pressetermin fand zur Eröffnung des Micro-Depots von UPS statt. Das Micro-Depot ist Projektbestandteil von City2Share. Das in der Stadtratsanfrage veröffentlichte Foto zeigt die Absperrung des Micro-Depots. Von Montag bis Freitag zwischen 10 bis 17 Uhr steht dort ein Container, von dem aus UPS seine Pakete in der Isarvorstadt mit dem Lastenrad verteilt. Seit der Einweihung durch Oberbürgermeister Dieter Reiter ist es erfolgreich in Betrieb. Die Lastenräder dienen der Verkehrsvermeidung und der Verbesserung der Luftqualität in den betroffenen Straßen.

Auf der Pressekonferenz wurde darauf hingewiesen, dass in einem weiteren Schritt im Rahmen von City2Share im Jahr 2018 eine Mobilitätsstation in selbiger Straße gebaut wird.

Frage 2:

"Wann ist mit dem Beginn der Arbeiten zu rechnen?"

Antwort:

Die Umsetzung der Baumaßnahmen für die Mobilitätsstation in der Straße Am Glockenbach hat im September 2018 begonnen.

Frage 3:

„Wann sollen dann die Maßnahmen abgeschlossen sein?“

Antwort:

Die Mobilitätsstation im Glockenbachviertel wird im Oktober 2018 fertig gestellt.

Mit freundlichen Grüßen

gez.

Prof. Dr.(I) Merk  
Stadtbaurätin